

**Report to
Rapport au:**

**Council
Conseil**

8 November 2017 / 8 novembre 2017

**Submitted on November 2, 2017
Soumis le 2 novembre 2017**

**Submitted by
Soumis par:**

**Helena Prockiw, Chair, Committee of Adjustment / Président du Comité de
dérogation**

Contact Person

Personne ressource:

**Krista Libman, Secretary-Treasurer, Committee of Adjustment / Secrétaire-
trésorière du Comité de dérogation
(613)580-2424, ext. 27893, Krista.Libman@ottawa.ca**

Ward: CITY WIDE / À L'ÉCHELLE DE LA VILLE File Number: ACS2017-OCC-COA-0001

**SUBJECT: 2018 DRAFT OPERATING ESTIMATES – COMMITTEE OF
ADJUSTMENT**

**OBJET: PRÉVISIONS PRÉLIMINAIRES DU BUDGET DE FONCTIONNEMENT
DE 2018 – COMITÉ DE DÉROGATION**

REPORT RECOMMENDATIONS

**That City Council receive and table the Committee of Adjustment Draft 2018
Operating Budget at its meeting on November 8, 2017, for subsequent
consideration by Council in Committee of the whole to be held December 13,
2017.**

RECOMMANDATIONS DU RAPPORT

Que le Conseil municipal reçoive et dépose les prévisions budgétaires de fonctionnement 2018 du Comité de dérogation à sa réunion du 8 novembre 2017 aux fins de leur examen ultérieur par le Conseil siégeant en tant que comité plénier lors de la réunion prévue le 13 décembre 2017.

BACKGROUND

On December 3, 2014, Council approved a term of Council budget process as part of the 2015-2018 Council Governance Report. On October 12, 2016, Council endorsed the revised 2017-2018 Budget Directions and Strategy, which adopts the same budget strategy which recommended that the services governed by either a Board or Commission will be allocated a proportionate share of the projected increase in taxation revenues based on their annual net taxation requirements. The strategy sets that the municipal portion of the residential tax bill for City Services will not increase by more than 2.0% during Council's term of office.

CONTEXTE

Le 3 décembre 2014, le Conseil a approuvé un processus budgétaire pour la durée du mandat du Conseil, dans le cadre du Rapport sur la gouvernance de 2015-2018. Le 12 octobre 2016, le Conseil a approuvé les orientations et stratégie budgétaires révisées pour 2017-2018, qui adoptent la même stratégie budgétaire voulant que les services régis par un conseil ou une commission se voient attribuer une part proportionnelle de l'augmentation prévue des recettes d'imposition d'après leur montant d'imposition net annuel. La stratégie stipule que l'augmentation dans la portion municipale de la facture d'impôt foncier résidentiel pour les services de la Ville soit limitée à 2 % pendant le mandat du Conseil.

DISCUSSION

The 2018 Draft Committee of Adjustment Operating Estimates have been developed to achieve Council's directive to be 100 percent direct cost recovery and to meet the requirement of the *Planning Act* that the fee schedule be designed to meet only the anticipated costs for processing applications to the Committee of Adjustment. Accordingly, the application fees and other fees for service are set to generate sufficient revenues to ensure full direct cost recovery while minimizing surpluses/deficits.

Annual adjustments to application fees must also be made to address the variables in forecasting the volume and mix of applications for the coming year as well as to account

for external factors such as construction activity, regulatory changes and the economy. To this end, based on the volume forecast of applications for 2018, the Draft Operating Estimates reflect a 2% increase for “Primary” and “Secondary” application fees to cover program service costs.

ANALYSE

Les prévisions préliminaires du budget de fonctionnement du Comité de dérogation de 2018 ont été fixées dans le but de donner suite à la directive du Conseil que 100 % du coût direct de fonctionnement soit recouvert ainsi qu'à *La loi sur l'aménagement du territoire* qui prévoit que le barème des droits soit établi de manière à ce qu'il ne reflète que les coûts anticipés de traitement des demandes présentées au Comité de dérogation. Par conséquent, les droits de demande et autres frais de services sont fixés de manière à générer suffisamment de revenus pour le recouvrement direct des coûts tout en minimisant les surplus ou les déficits.

Il faut annuellement apporter des ajustements aux droits de demande afin de tenir compte de la variation anticipée du volume et de la variété des demandes pour l'année à venir et également de facteurs externes tels que les mises en chantier, l'évolution de la réglementation et l'économie en général. À cette fin, en fonction du volume anticipé de demandes en 2018, les prévisions budgétaires de fonctionnement reflètent une hausse de 2 % des droits « primaires » et « secondaires » pour faire face au coût des services.

RURAL IMPLICATIONS

There are no specific rural implications associated with this report.

RÉPERCUSSIONS SUR LE SECTEUR RURAL

Aucune répercussion sur le secteur rural n'est associée à la mise en œuvre du présent rapport.

CONSULTATION

This report is being submitted as part of the 2018 budget review process and is subject to the same budget consultation process.

CONSULTATION

Le présent rapport est présenté dans le cadre du processus d'examen du budget 2018 et assujetti au même processus de consultation sur le budget.

COMMENTS BY THE WARD COUNCILLOR(S)

This is a City-wide issue.

COMMENTAIRES DES CONSEILLERS DE QUARTIER

Il s'agit d'une question à l'échelle de la ville.

LEGAL IMPLICATIONS

There are no legal impediments to implementing the recommendations in this report

RÉPERCUSSIONS JURIDIQUES

Il n'y a aucun obstacle juridique à la mise en œuvre des recommandations formulées dans le présent rapport

RISK MANAGEMENT IMPLICATIONS

There are no specific risk management implications associated with this report.

RÉPERCUSSIONS SUR LA GESTION DES RISQUES

Aucune répercussion sur la gestion des risques n'est associée à la mise en œuvre des recommandations du rapport.

FINANCIAL IMPLICATIONS

As outlined within the report.

RÉPERCUSSIONS FINANCIÈRES

Répercussions soulignées dans le présent rapport

ACCESSIBILITY IMPACTS

The 2018 Draft Operating Estimates include a budget line to render Committee of Adjustment online content accessible.

RÉPERCUSSIONS SUR L'ACCESSIBILITÉ

Les prévisions préliminaires du budget de fonctionnement de 2018 comprennent une ligne budgétaire visant à rendre accessible en ligne le contenu de l'information du Comité de dérogation.

TECHNOLOGY IMPLICATIONS

No technical implications associated with receiving this report.

RÉPERCUSSIONS TECHNOLOGIQUES

Aucune répercussion technologique n'est associée à la réception du présent rapport.

TERM OF COUNCIL PRIORITIES

This section is not applicable to this report.

PRIORITÉS DU MANDAT DU CONSEIL

Cette section ne s'applique pas au présent rapport.

SUPPORTING DOCUMENTATION

Document 1 – 2018 Draft Operating Estimates

DOCUMENT DE RÉFÉRENCE

Document 1 - Prévisions préliminaires du budget de fonctionnement de 2018

DISPOSITION

Budgets will be amended as per Council deliberation and adoption.

SUITE À DONNER

Les budgets seront modifiés en fonction des délibérations du Conseil et de leur adoption.